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Guantánamo, 27 décembre (RHC) La décision d'attribuer à la municipalité d'Imías l'organisation de
l'événement provincial à Guantánamo pour le 66ème anniversaire du Triomphe de la Révolution n'est pas
le fruit du hasard, mais plutôt des indicateurs socio-économiques du territoire en 2024, ainsi que du
processus accéléré de récupération des effets de l'ouragan Oscar.

C'est ce qu'a souligné Lázaro Castellanos Matos, premier secrétaire du parti communiste de Cuba dans
cette commune de plus de 20 000 habitants, qui a lutté pour s'en sortir alors qu'elle était coupée de toute
communication et que pratiquement personne ne savait ce qui s'y était passé.

Avant Oscar Imías, les indicateurs techniques et productifs étaient déjà très positifs, par exemple dans le
système bancaire, dans les comptes débiteurs et créditeurs, la collecte d'argent auprès de nouveaux
acteurs économiques et d'entités étatiques pour la Banque a augmenté, grâce au travail efficace d'un



groupe créé pour s'occuper de ces questions, a-t-il dit.

Il a également souligné le rôle d'entreprises telles que l'entreprise Agroforestière dans la récolte de café,
qui était à 50 % au moment du passage du cyclone et qui, d'après l'estimation faite après les dégâts, est
presque terminée, ainsi que dans la production de bois et la recherche de moyens d'exporter le charbon.

Une autre entité est l'Entreprise du Commerce, qui respecte la circulation mercantile, qui gagne plus que
prévu et qui, depuis le début du mois de décembre, a atteint son plan technique de production, a-t-il fait
remarquer.

Castellanos Matos a évoqué d'autres secteurs tels que la santé publique, avec un taux de mortalité
infantile nul, la contribution des dons de sang et l'organisation de la cérémonie de création du programme
de médecine familiale par le commandant en chef Fidel il y a 40 ans à Cajobabo, ainsi que la Journée de
la médecine latino-américaine.

Nous travaillons également à une plus grande production alimentaire dans des domaines tels que le
manioc, les patates douces et le maïs, afin de compléter le programme de logement, dans une année de
difficultés avec les matériaux dont nous avons besoin, et nous nous sommes concentrés sur la prise en
charge des cas résultant de l'ouragan Mathew, avec des initiatives locales, fondamentalement telles que
le bois, a-t-il déclaré.

Il a ajouté que le logement est l'un des plus grands défis après Oscar, avec des dommages importants,
dont 70 sont des effondrements totaux dus aux rivières en crue, aux glissements de terrain et, dans une
moindre mesure, aux vents, qui ont endommagé les toits.

Actuellement, nous travaillons à la récupération des maisons totalement effondrées dans la zone de
développement de l'aéroport, qui compte 24 bâtiments en construction, dont 18 devraient être remis à
leurs habitants le 30 décembre, jour de la cérémonie provinciale pour l'anniversaire du triomphe de la
révolution.

L'objectif est également d'éradiquer les dommages partiels et totaux des toits avant la fin de l'année, ce
qui nous permettra d'arriver dans de meilleures conditions et de continuer à livrer d'autres ressources qui
se trouvent sur le territoire, comme les matelas, dont beaucoup ont été mouillés ou perdus.

Nous sommes très fiers des gens que nous avons », a déclaré le dirigeant politique, rappelant qu'ils ont
été coupés de toute communication pendant quatre à cinq jours, des moments où la solidarité a prévalu.

Il y a des gens qui ont perdu leur maison et qui étaient ici au Parti avec nous, sortant le vieillard, l'enfant,
des exemples de jeunes et de moins jeunes qui se sont réveillés dans le travail de sauvetage et de
récupération, parce que les brigades spécialisées ne pouvaient pas arriver ici, sauf celles du secteur
militaire et les combattants du ministère de l'Intérieur, principalement les gardes forestiers et nos cadres.

Nous avons reçu de l'aide de tout le pays, mais on remarque toujours que c'est la population qui s'est
tournée en premier vers les travaux de nettoyage, vers l'attention, l'accueil et la chaleur humaine envers
les personnes extérieures à la municipalité.

Quand on va à Imías maintenant, quand on compare, c'est plus beau, pas autant qu'on le voudrait, mais il
faut qu'elle redevienne la commune jardin de la province, l'état d'esprit des gens, l'envie de faire des
choses, leur propre bonheur et surtout qu'ils se sentent soutenus par la Révolution et par les autorités,
qui ne les ont pas laissés seuls.

Après presque un an à la tête de la direction politique d'Imías, Lázaro Castellanos Matos, 39 ans, un
cadre qui, avant le travail du Parti, dirigeait l'Union des jeunes communistes de la province, considère
qu'affronter le passage de l'ouragan Oscar a été une expérience de croissance personnelle et, surtout,



une occasion de faire ses preuves.

J'avais le poids d'une municipalité sur les épaules, ce qui était un défi, mais il y a une équipe qui répond,
qui vous accompagne et vous aide à prendre les bonnes décisions, parfois peut-être moins bonnes, mais
ce sont celles qui sont nécessaires à ce moment-là, et pour moi, ce fut la meilleure expérience de
leadership en tant que cadre politique.

Et surtout, voir la sensibilité humaine, comment les gens réagissent et cela montre qu'il n'y a pas de
leaders si les gens n'existent pas, pour lui nos plus grandes félicitations et notre gratitude pour tout ce qui
a été fait et travailler ensemble est ce qu'il nous reste.(Source:ACN)

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372972-imias-siege-du-meeting-provincial-pour-
lanniversaire-du-triomphe-de-la-revolution

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372972-imias-siege-du-meeting-provincial-pour-lanniversaire-du-triomphe-de-la-revolution
https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372972-imias-siege-du-meeting-provincial-pour-lanniversaire-du-triomphe-de-la-revolution

